
     Acta de la Asamblea de Bustarviejo 
             24 de julio de 2011

1. Como primera medida, y una vez comprobada la escasa 
afluencia de personas a la asamblea convocada para el día 
de hoy –me parece haber contado 12 ó 13 asistencias en el 
momento de más concurrencia-, se plantea,  y así se 
decide, cambiar el orden del día previamente establecido, 
dado que éste incluía una serie de puntos de especial 
interés y se estima que el resultado del debate puede no 
ser representativo debido a la baja participación.

2. Moderación propone alternativas respecto de las 
convocatorias de asamblea durante el próximo mes de 
agosto. 

-> Se barajan las fechas del 28 de agosto o la del 4 de 
septiembre. Finalmente se aprueba la fecha del domingo 4 
de septiembre, a las 18.30 en la plaza del pueblo, para 
celebrar la próxima asamblea.

-> Se desestima convocar una asamblea extraordinaria 
para tratar expresamente los temas propuestos para hoy 
como orden del día (ver al final del acta). Ese mismo orden 
del día se traslada íntegramente a la asamblea del día 4 de 
septiembre.

     3. Se valora proponer un punto más en el orden del día de la 
          próxima asamblea, dedicado a valorar el camino “hacia 
          dónde vamos” y la eficacia misma de las asambleas 
          populares en cuanto a la consecución de objetivos. Se 
          aprueba añadir este punto como prioritario en el orden
          del día.



Se trata de hacer una... … para buscar la...
valoración, autocrítica, puesta 
sobre la mesa de inquietudes, 
balance…

identidad, línea,  idiosincrasia 
en la búsqueda de un objetivo.

        
  -> En relación a lo anterior se alude al “bajón” en cuanto a 

           participación en la asamblea , y en particular respecto de
           los “nativos” del pueblo. Se alude a la distancia entre 
           éstos  y los “foráneos” y surge la discusión y el diálogo
           en torno a si el trabajo y los objetivos de la asamblea son
           inclusivos con las gentes del pueblo. Se propone promover 
           este debate en el punto propuesto a incluir en el orden del
           día del día de la asamblea del día 4 (valoración, balance,…).
        

   -> Se propone ‘lanzar’ por correo a la asamblea un 
           cuestionario básico individual para obtener información
           acerca de las asambleas a las que se ha asistido y el por 
           qué se ha dejado –si es el caso- de asistir. Esta propuesta
           se pospone plantearla ejecutar para septiembre. Si la 
           asistencia es baja en septiembre se valoraran otras 
           herramientas (blog, etc.) para realizar la encuesta.
         

   -> Se discute sobre la posibilidad de abordar el tema de 
  la autocrítica, valoración de objetivos, etc., de forma 

           extensa y sosegada, incluso usando herramientas de 
           debate diferentes: corros de discusión, otros,…

  4. Se debate sobre el tablón para las comunicaciones de la
           plaza. Se aprueba por consenso moverlo de ubicación, por 
           ejemplo de forma quincenal, pero de forma que siempre
           permanezca en la plaza.

  5. Sobre el tema de las fiestas del pueblo, y teniendo en 
     cuenta que la próxima asamblea tendrá lugar a primeros 
       de septiembre, somos conscientes que no habrá ocasión 



       de tratar este tema con cierta antelación a la celebración 
       de los festejos.

       -> Se aprueba que se hagan propuestas a título personal 
       respecto de los festejos, sin que pasen por la aprobación 
       de la asamblea, por el motivo citado de falta de tiempo 
       suficiente para debatir sobre el tema.

  6.  Marcos interroga a los presentes acerca del 
      funcionamiento del blog y la página web. También nos 
         comenta respecto a la iniciativa adoptada por la
         asamblea de Colmenar relativa a la materialización de 
         carteles con información de la misma.
         

     -> Se plantea entonces la idea de colocar también en 
         ciertos lugares “estratégicos” –bares, cole, biblioteca,…-
         las actas y demás comunicaciones de la asamblea
         popular. Se consensúa y aprueba este punto.
         

     -> Se decide que una vez realizada la síntesis por 
     quienes tomen acta, estos se encargaran de la impresión, 
     y en principio habrá dos personas encargadas –en esta

         ocasión Nacho y Gabi- de colocar en los lugares
         escogidos las citadas comunicaciones.

     7. Acerca de la jornada de trueque, se discute sobre la 
         necesidad de pedir o no permiso al ayuntamiento. Se
         decide delegar al grupo de trabajo de economía social
         la decisión al respecto para facilitar la celebración del 
         mercadillo de trueque. Esto viene motivado por la falta 
         de debate  respecto de las relaciones con la corporación
         municipal.
         
         Equipo de moderación para la asamblea del día 4 de
         Septiembre: Ana, Raúl, Marcos y Ángel.



Próxima Asamblea Popular: 
domingo 4 de septiembre a las 18.30 en la Plaza del Pueblo.

El orden del día de la asamblea de 24/07/11 era:
1. Aprobación del acta anterior ( y puntualizaciones).
2. Fecha próxima asamblea. 
3. Debate:

3.1. Relación con al Ayto.
3.1.1. Local

3.2. Financiación asamblea.
4. Varios 


